

LeTélégramme.com

PLOUIGNEAU

Voyage à Bédernau. Un accueil en fanfare

2 août 2009

Mercredi matin, à 4h, un groupe d'adolescents du relais des jeunes, accompagnés par des membres de l'association culturelle, sont partis vers Bédernau, ville allemande jumelée avec la commune. Après avoir traversé la France, la halte à Verdun a été le moment émouvant du voyage. Les touristes ont en effet visité la citadelle souterraine et l'ossuaire de Douaumont. Ce lieu rassemble les ossements de 130.000 soldats inconnus et les tombes de 15.000 soldats identifiés. Le périple en car les a ensuite menés à Souffleheim en Alsace, village des potiers. L'arrivée à Bédernau a été très chaleureuse. Accueillis en musique par le maire, Alphonse Biber, et par de nombreux habitants, les voyageurs adultes ont été répartis dans les familles d'accueil. Les jeunes ont installé leur campement sous la conduite de Laurence Dirou, Adeline Lavanant et Annaig Le Comte. La soirée s'est ensuite déroulée dans les familles. Après une nuit de repos bien méritée, le groupe a pris la route des châteaux de Neuschwanstein et de Linderhof dans les Alpes.



© Copyright Le Télégramme 2009